

## De bonnes nouvelles de la mission Kenya

Mesdames, Messieurs,

Lors de la troisième édition du Défi, la mission Kenya avait connu quelques aléas. Tout le matériel pour l'installation des panneaux photovoltaïques s'était retrouvé bloqué à la douane et les bénévoles, malgré de longs pourparlers et l'intervention du consulat, avaient dû repartir en France, sans avoir pu acheminer et installer les panneaux dans le village. La déception avait été rude mais ils ont continué à batailler sans relâche depuis leur retour.

Robert Olive, chef de mission Electriciens sans frontières, nous a donné des nouvelles cette semaine et nous tenions absolument à les partager immédiatement avec vous.

**Le matériel électrique a enfin été dédouané et transporté dans le village Massaï où il est sous bonne garde. Une nouvelle mission est donc programmée. Elle se déroulera du 7 au 26 novembre.**

Il y aura 3 bénévoles d'Electriciens sans frontières France, Robert Olive, Claude Mouret aussi présent lors du voyage précédent et Didier Faussil. Ils seront rejoints par un bénévole d'Electriciens sans frontières Italie et une personne de l'association « Les cases de l'espoir » qui a supervisé la construction du dispensaire qui sera aussi électrifié.

Robert est toujours aussi impatient de retrouver ses amis Massaïs et a déjà bouclé sa valise ! Toute l'équipe compte les jours qui la séparent du départ !

Nous vous enverrons une photo de l'équipe à l'aéroport. A très vite donc !

Toute l'équipe du Défi



Claude Mouret



Robert Olive



Didier Faussil

En partenariat avec l'ONG